

Incautan en Mérida una tonelada de azufre y material pirotécnico

Autor Administrator

Wednesday, 07 de June de 2017

Modificado el Wednesday, 07 de June de 2017

Mil kilos de azufre y materiales pirotécnicos fueron incautados en el municipio Campo Elías del estado Mérida, en la región andina de Venezuela, informó este martes el Ministro para Relaciones Interiores, Justicia y Paz, Néstor Reverol.

Funcionarios del Cuerpo de Investigaciones Científicas, Penales y Criminalísticas (CICPC) practicaron cuatro allanamientos en la localidad de Ejido, ubicada unos 12 kilómetros al suroeste de la capital merideña, informó el Ministro Reverol, a través de su cuenta en la red Twitter (@NestorReverol).

Lanza morteros, pólvora y cohetones, destacan en la lista de materiales pirotécnicos, agregó Reverol en otro mensaje en la referida red digital.

También hallaron herramientas para fabricar armas caseras, metras, vidrio y clavos de hierro, utilizables como municiones convencionales.

Reverol enfatizó haber propinado "otro golpe a las bandas terroristas que pretenden robar la paz de la nación" e instó a seguir "trabajando por la estabilidad del pueblo".

<http://www.2001.com.ve/en-la-agenda/161329/incautan-en-merida-una-tonelada-de-azufre-y-material-pirotecnico.html>